



Schiffweiler, 30.10.2024

Anregungen für den Lärmaktionsplan der Gemeinde Schiffweiler

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit bitten wir darum folgende Anregungen zum Lärmaktionsplan zu prüfen:

- Tempo 30 auf viel befahrenen Durchgangsstraßen in der Großgemeinde
- „Schulstraßen“ in Landsweiler-Reden (Im Wiesengrund) und Schiffweiler (Comeniusstraße) nach einem zu erarbeitenden Konzept, beispielsweise:
 - Tempo 10 Zonen
 - Fahrradwege (laut unserem Fahrradwegekonzept)
 - Sichere Gehwege unter Ausschluss des elterlichen „Bringservices“
- Kreisverkehr Sachsenkreuz
- Flüsterasphalt auf gemeindeeigenen Straßen
- Sofortige Behebung der schlimmsten Straßenschäden
- Verstärkte Kontrollen des Ordnungsamtes auf zu laute (getunte) Autos, Motorräder und Mofas
- Verstärkte Geschwindigkeitskontrollen
- Ausbau der Fahrradwege zum Alltagsradverkehr
- *die Ausweitung von Grünstreifen, Strauchbepflanzungen bei Baumaßnahmen*
- *Bei Neuanschaffung: lärmreduzierte und schadstoffreduzierte Fahrzeuge*

Diese Maßnahmen würden nicht nur den Lärm, sondern auch die Sicherheit der Verkehrsteilnehmer verbessern, bzw. positive Umweltaspekte bieten.

Für Bündnis 90/Die Grünen

Arnold Ilgemann